
Bitte schalten Sie Javascript ein, um alle Funktionen nutzen zu können!



    [image: Kakanien Revisited Logo]

[image: Logos Universitaet Wien und BMWF]


            
                
                Skip to the navigation.
                Skip to the content.
                
        

> Log in
                

                


                    
            

        
        
            [bookmark: navigation]
            
            
                
                    Home
Beiträge
Rezensionen
Archiv
> English

                    

                

            


        



   
        


            [bookmark: content]
                
       Kakanien Revisited > mat > IDN1








    Titel
    Migrations, Crisis and Recent Conflicts in the Balkans. International Scientific Conference

    Autoren
      Institut društvenih nauka,  Belgrade











Auf Initiative des DémoBalk-Netztwerkes, der Demographenvereinigung Serbiens und der Internationalen Vereinigung der französischsprachigen Demographen findet in Belgrad vom 27. bis 29. Oktober 2005 eine internationale wissenschaftliche Konferenz mit dem Titel "Migrationen, Krisen und jüngste Konflikte auf dem Balkan" statt.

Ziel der Konferenz ist eine ausgewogene Darstellung demographischer Konsequenzen der, durch sozialökonomische und politische Krisen sowie durch bewaffnete Konflikte in den 1990er Jahren verursachten Migrationen.

Alle Themenvorschläge sollen in Englisch oder Französisch verfaßt und bis zum 15. Juni 2005 eingereicht werden.








At the initiative of the DémoBalk network, the Association of Demographers of Serbia and the  International Association of French-speaking Demographers (AIDELF), an international  scientific conference on the subject Migrations, Crisis and Recent Conflicts in the Balkans will be  held in Belgrade, from 27 to 29 October 2005.

The purpose of this scientific meeting is to give a versatile and complete balance mainly of  demographic consequences of migrations caused by the socio-economic and political crises and  armed conflicts that took place in the Balkans during the 1990s.

The papers, written in English or French, should be submitted no later than 15 June, 2005.
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